

# La région de Carinthie, au sud de l'Autriche,

## une des plus belles stations touristiques hivernales au monde.

> Carinthie – Moataz Othman



La région de Carinthie, au sud de l'Autriche, et proche du nord de l'Italie et de la Slovénie, est l'une des plus belles stations hivernales au monde. Sa capitale est Klagenfurt, et parmi ses plus importantes villes, Villach, à laquelle j'étais arrivé par train de Salzburg, après un trajet de deux heures. On peut arriver à Carinthie aussi de Vienne par train, en quatre heures, ou par voie aérienne ou par route.

**M**a visite à cette région eut lieu début février, suite à une invitation de son office de tourisme, lors de l'Exposition de Vienne. J'y ai passé 24 heures seulement, mais ce fut un voyage intensif. J'ai vraiment apprécié la beauté de sa nature, montagnes verdoyantes et lacs limpides.

A mon arrivée, l'après-midi, je fus accueilli par Melle Isabella; et on m'installa dans la station Thermen Resort, à Villach. Après un léger repas, je me suis promené dans cette station, où j'ai découvert notamment des sources thermiques de 30° et des bassins aux eaux constamment renouvelées. Ici, il y a la thalassothérapie et

l'aquagym. Après, j'ai fait une promenade en ville, où j'ai constaté que les prix affichés dans les centres commerciaux sont très modérés. J'ai visité, ensuite, le village Velden, tout proche, où il y a l'un des beaux lacs, entouré de cafés et d'hôtels. La région de Carinthie englobe plus de 200 lacs, dont l'eau est potable. Au retour, à Thermen Resort, j'ai pris un luxueux dîner en compagnie de Melle Isabella, de l'Office de tourisme, et Melle Ulla de la direction de l'hôtel. Le lendemain, j'ai pris un taxi pour aller à une station de ski, à 1 300 m, au village de Bad Kleinkirchheim. Grands et petits skiaient sur des pentes blanches, le soleil



était éclatant; ce qui conférait une beauté particulière à cet endroit. Ici, fut organisé le championnat du monde de ski hommes en 2007. Puis, nous avons fait un tour sur les hôtels du village, dont le luxueux Thermen Hotel Ronacher, géré par la famille Ronacher, et l'hôtel Polverer, célèbre par ses restaurants originaux. D'autres moyens d'hébergement sont disponibles ici, tels que dans des fermes ou chez des familles, avec des prix ne dépassant pas 25 euros la nuit y compris le petit-déjeuner.

Nous prîmes ensuite le téléférique vers le sommet du mont Kaiserburg, où le paysage est splendide. Nous prîmes notre déjeuner dans un petit restaurant sur le sommet et nous descendîmes au club thermique Romer Bad, au trois étages et aux bassins d'eaux thermales chaudes à des degrés divers. Ce qui caractérise cette station aussi, c'est sa disposition de 4 écoles de ski, où l'on peut apprendre à skier au bout de quelques jours. Il y a également ici des spécialistes en thalassothérapie, ce qui fait de la région de Carinthie, l'une des plus célèbres stations thermales d'Europe.

Il faut noter que la gastronomie de Carinthie est délicieuse, en raison de sa proximité de l'Italie et de la Slovénie. On dit même, que si l'on veut goûter aux meilleurs repas italiens, il faut venir à Carinthie.

Avec des paysages féeriques, 200 lacs, et une verdure couvrant 75% de l'espace, des terrains de golf, l'accueil chaleureux qui te pousse à te sentir entre amis, un air pur et une gastronomie de qualité, la région de Carinthie est l'une des plus belles destinations touristiques hivernales. En été, je suis sûr que les vacances dans cette région, avec ses lacs et son air pur, ne peuvent être qu'excellentes. ■

